

<3年生>

教室に、受検までの日めくりカレンダーが飾られました。いよいよ進路選択のカウントダウンが始まりました。次の4つのことを守ってください。

1 授業を大切にする。

授業が勝負という気持ちを忘れないようにしましょう。

2 宿題をきっちり家でする。

帰ったら一番に宿題をしよう。

3 提出物の期限を必ず守る。

自分の進路は自分で責任をもとう。

4 とにかく話し合う。

一人で迷わないで相談しよう。

去る11月22日(金)に、第4回三島中学校ビブリオバトル大会が開催されました。3年生からは、水野大輔君、山内梨桜さんが代表者として、自分のおすすめの本を魅力的に紹介しました。結果は、優勝山内梨桜さん(『レモンと殺人鬼』)、敢闘賞水野大輔君(『故郷』)でした。たくさんの本との出会いがあり、充実した時間を過ごすことができました。

【第4回三島中学校ビブリオバトル大会の様子】



- 彗星をこの前見ることができました。次に見られるのは、8万年後と聞いて驚いています。8万年後には、人類は存在しているのかちょっと気になります。
- ビブリオバトル大会がありました。たくさんの人の前で本のよさを伝えることができました。優勝できたことももちろんうれしいけど、たくさんの人がよかったと伝えてくれたことが、なによりうれしかったです。
- 昨年のビブリオバトル大会は、インフルエンザで学級閉鎖になったので、とても楽しみにしていました。5分で自分の話したいことをいう時間調整に驚きました。
- 私は、5教科の中で数学をがんばりたいです。特に、問い1をうめていきたいです。
- 第2回基礎学力テストは、第1回よりテスト勉強をすることができました。できているのか不安だけど、自分なりに頑張ることができました。

保護者の皆様へ

日頃から本校教育にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

12月の教育相談は、進路決定に向けての重要な面談となります。進路についてご家庭でお子様と十分話し合っておいてください。また、私立高校や高等専門学校の受検希望、その他ご質問等がございましたら、必ずこの面談でご相談ください。インフルエンザ等の感染症が流行する時期です。引き続き、予防に向けた十分な備えをどうぞよろしくお願いいたします。